



Universidad de Valladolid

Resolución Rectoral de la Universidad de Valladolid, por la que se rectifican errores detectados en la convocatoria: "CONVOCATORIA PARA LA CONTRATACIÓN DE PERSONAL INVESTIGADOR Y/O PERSONAL COLABORADOR EN TAREAS DE INVESTIGACIÓN, ADSCRITO A UN PROYECTO, CONVENIO, CONTRATO O ACUERDO DE INVESTIGACIÓN" de 18 de enero de 2024 y Referencia CP24/13.

Advertido error en el "Objeto del contrato en el Marco del Proyecto" de la convocatoria, se procede a su oportuna rectificación:

Donde dice:

"CIRCULARIDAD HACIA LA BIO-PRODUCCION DE FARMACOS Y COSMETICOS: UN NUEVO NICHOS DE MERCADO HACIA LA SOSTENIBILIDAD"

Debe poner:

Metanótrofos extremófilos para la producción de sustancias de alto valor.

- Estudiar a través de metodología genómica y bibliografía, los genes específicos y metabolismos implicados en la degradación y producción de metano en muestras halófilas.
- Descubrir nuevos mecanismos fisiológicos que tengan una implicación en la valorización de metano a osmolitos y pigmentos.
- Cultivar metanótrofos puros en sistemas en discontinuo y continuo.
- Analizar e integrar todos los conocimientos obtenidos para sacar conclusiones sobre el mejor proceso de tratamiento, preparar y presentar informes.

Valladolid, a fecha de firma electrónica

El Rector

(Por delegación, R.R. de 09/05/2022, BOCyL de 18/05/2022)

El Vicerrector de Investigación, Innovación y Transferencia

Enrique Baeyens Lázaro

